

Protokoll der GF-Sitzung vom 22.05.2017

Anwesende: Paul Hösler (GF Hochschulpolitik), Claudia Meißner (GF Soziales), Robert Hoppermann (GF Personal), Robert Georges (GF Finanzen), Fabian Köhler (GF Lehre und Studium)

Gäste: Sven Herdes, Jasmin Usainov, Hendrik Hostombe, Martin Keßler, Peter Wagemhülzer, Abdulbaki Emre Yakac

Protokoll: Claudia Meißner

Beginn: 19:12 Uhr

Ende: 20:25 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p>	
<p>1. Anerkennung HSGs : TUUWI Im Moment ist es nicht ganz klar, was die TUUWI im Moment ist. Entsprechende Dokumentationen wurden nicht gefunden. Da die ganze AG-Gründung komplizierter ist als gedacht und weil der aktuelle Status geklärt werden sollte, wird der Antrag auf Anerkennung als HSG gestellt. Die bisherige Regelung mit den teilautonomen Gelder wird erst einmal eingestellt, bis Bedenken von allen Seiten geklärt sind. Es gibt keine weiteren Anmerkung zum Anerkennungsformular. Ohne Gegenrede angenommen.</p>	Die GF
<p>IHD – Islamischer Hochschulbund Dresden Vorstellung der Gruppe durch Abdulbaki. Es gibt schon bestehende Zusammenarbeit mit den Ingenieuren ohne Grenzen. Der Gruppe geht es vor allem um Wissensvermittlung und um Kontakt zwischen Muslimen und ihren Mitmenschen. Sie würden sich evtl. auch noch an der Nutzung des Kiosks interessieren. Ohne Gegenrede angenommen.</p>	Die GF
<p>2. Turnustreffen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Die Unileitung wurde über die Einbrüche beim FSR Physik informiert. Der Kanzler wird dem nachgehen. • Es gibt eine Unklarheit beim Anzeigen von Elternzeit, gegenüber den Prüfungsämtern. • Fabian kümmert sich um die Organisation des Turnusgespräches bei uns. 	Die GF

3. Informationen der Angestellten	Robert H.
Immowelt-Werbung	
<p>Es gab eine Mail, ob wir nicht auf unserer Homepage, eine Seite von ImmoWelt auf unserer Seite verlinken möchten, die Studierenden Tipps zur ersten eigenen Wohnung geben wollen. Eine solche indirekte Werbung wollen wir nicht auf der Homepage.</p>	
Get-Involved	
<p>An der Uni Hannover wurde eine App entwickelt, in der Studierenden mit der Beantwortung von ein paar Fragen neue Initiativen finden können, in denen sie mitmachen können.</p>	
Claudia schreibt mit denen.	
Finanzen	
<p>Frau Dunst hat ein paar Anmerkungen für die Abrechnungen und Abschreibungen. Die Informationen werden an die Antragssteller und die FSRä weiter geleitet.</p>	
4. Musikwissenschaft	Robert G.
<p>Morgen Mittag findet ein Gespräch zwischen den Lehrenden der Musikwissenschaftlern und den Studierenden statt. Dabei sollten die Ideen der Musikwissenschaft vorgestellt werden.</p>	
5. Phil-FSR	Jasmin Usainov
<p>Aufgrund der aktuellen Entwicklung in der Musikwissenschaft ist aufgefallen, dass der FSR Phil anscheinend nicht in der Lage ist, sich um alle seine zu vertretenden Studiengänge zu kümmern. Daher stellt Jasmin in der nächsten Sitzung den Antrag den FSR in zwei etwa gleich große FSRä zu teilen. Alles weitere soll geklärt werden, wenn der StuRa sich näher mit der Teilung befasst. Das würde unter anderem Räumlichkeiten für den neuen FSR oder die Wahl betreffen. Paul kümmert sich außerdem um ein Treffen zwischen der GF und dem FSR um mögliche Lösungsansätze für das Vertretungsproblem zu finden.</p>	
6. Berichte	
Schampus auf dem Campus	Hendrik
<p>Heute fand eine ausführliche Beratung zur geplanten Veranstaltung „Schampus auf dem Campus“ statt. Es soll an 16 Standorten etwas verkauft werden. Geplant ist es, dass die Leuten mit Karten bezahlen, ähnlich wie mit den Mensa-Karten. Die entsprechende Technik soll angeschafft werden und als Dauerleihgabe beim FSR ET lagern, da sie auch das entsprechende Programm schreiben. Es wird dann nur 4 Kassen mit Bargeldeinzahlung geben und dann 2 Stellen an denen das Restguthaben ausgezahlt werden soll. Für Teilnehmer, die keine</p>	

<p>Karte haben, sollen ca. 1000 Bezahlkarten angeschafft werden. Es wird auch ein Gespräch mit Frau Dunst geben.</p>	
<p>StuRa-Sitzungsort Vor geraumer Zeit gab es mal einen Antrag, einen alternativen Sitzungsort für die StuRa-Sitzung zu finden. Sven setzt sich jetzt mal dran, dass ein geeigneter Raum gefunden wird. Es wird eine Kriterienliste erarbeitet und Sven und ein weiterer GF werden sich darum kümmern.</p>	Sven
<p>7. Facebook-Redakteure Nathalie möchte gerne Facebook-Redaktuer werden, um Veranstaltungen des Referates zu nutzen. Die Redakteure sind jetzt: Nathalie Schmidt Jasmin Usainov Claudia Meißner Alexander Busch Laura von Burski Nikita Uhde Jessica Walter</p>	Claudia
<p>Diese aktualisierte Liste wird ohne Gegenrede bestätigt.</p>	
<p>8. GFF Die GFF (Gesellschaft der Freunde und Förderer der TU Dresden) haben wieder einen Lehrpreis ausgelobt. Dabei sind alle FSRä und der StuRa antragsberechtigt. Wenn ein FSR oder der StuRa eine Person für den Lehrpreis vorschlagen möchte, haben sie bis zum 18.08.2017 Zeit ihren Vorschlag einzureichen. Die Ausschreibung ist allen FSRän zugegangen. Desweiteren gab es ein Treffen mit der GFF und den FSRän, bei denen es um die Anschubfinanzierung von studentischen Projekten ging. Um das ganze noch einmal zu Besprechen und evtl. besser zu Bewerben soll ein Treffen mit der GF und der GFF organisiert werden.</p>	Fabi
<p>9. Visitenkarten Fabian hätte gerne für den StuRa, neue und aktuelle Visitenkarte, sowohl allgemeine als auch funktionale. Es werden verschiedene Varianten diskutiert und es wird ein Finanzantrag folgen. Malte wird sich um die Kleinstauflagen kümmern und bekommt die nötigen Rechte (bunt drucken und Zugang zu den entsprechenden Unterlagen).</p>	Fabi & Malte